

Presseinformation

OUT OF DÖRFL – Die Ausstellung OUT OF DÖRFL – Der Film 60 Jahre Egon-Hofmann-Atelierhaus im Dörfli. 7. September bis 4. November 2017

OUT OF DÖRFL - Die Ausstellung

Das Egon-Hofmann-Haus in Linz wurde im Jahr 1957 auf Betreiben kunstinteressierter Wirtschaftstreibender als Atelierhaus für Bildende Künstlerinnen und Künstler erbaut. Es feiert heuer sein 60 jähriges Bestehen. Das Haus ist in seiner Art einzigartig in Österreich, über 100 Kunstschaaffende konnten bislang im „Dörfli“ ihren Atelieralltag verbringen. Neun KünstlerInnen, die das Atelierhaus aktuell nutzen, nehmen das Jubiläumsjahr zum Anlass, Kontakt mit früheren Dörfli-KünstlerInnen aufzunehmen und generationenübergreifend in „Arbeitstandems“ neue Arbeiten zu produzieren. Die unterschiedlichen künstlerischen Herangehensweisen und Werkzeuge zeigen das breite Spektrum künstlerischen Schaffens in den Bereichen Video, Fotografie, Druckgrafik, Zeichnung, Skulptur, Rauminstallationen und Musik.

Teilnehmende KünstlerInnen:

Margit Palme - Margit Greinöcker / Gerhard Knogler - Gregor Graf / Markus Binder - Cécile Belmont / Claudia Czimek - Maria Bichler / Josef Bauer - Elisabeth Kramer / Beate Rathmayr - Elisa Andessner / Martina Zwölfer - Betty Wimmer / Josef Perfler - Sonia Meller / Jan Švankmajer - Eginhartz Kanter

OUT OF DÖRFL – Der Film

Parallel zur Ausstellung haben Margit Greinöcker und Elisabeth Kramer sowohl die aktuelle Zusammenarbeit der Künstlertandems als auch historische Schätze aus dem Atelierhaus zu einem essayistischen Videofilm verwoben. Die verschiedenen Zeitebenen, Überschneidungen und Rückblicke auf ehemalige und aktuelle künstlerische Positionen schaffen ein abwechslungsreiches, mitunter auch humorvolles Abbild der Situation im Atelierhaus und beleuchten die Bedeutung des Hauses für das Kunst- und Kulturschaffen in der Stadt Linz.

Filmpremiere: Mi. 6.9.2017, 18 Uhr, Ursulinensaal (2. Stock OÖ. Kulturquartier im Ursulinenhof)

Ausstellungseröffnung:

Mi. 6. 9. 2017, 19Uhr

Studiogalerie, 2. Stock OÖ. Kulturquartier im Ursulinenhof

Begrüßung: Mag.a Anneliese Geyer, Leiterin der KUNSTSAMMLUNG

Zur Ausstellung sprechen: Margit Greinöcker / Elisabeth Kramer sowie

Caroline Bernegger-Piesslinger, Kulturringvorsitzende

Rückfragen und Foto-Anforderungen: christian.schrenk@mediensalon.at oder 0664-1329899.

Freundliche Grüße!

Die KUNSTSAMMLUNG des Landes Oberösterreich